
ママノユメ東京多摩

パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器

SUUPYモニター座談会

東京都世田谷区

報告書



概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2024年10月22日（火）10:30〜13:00

対象：20代から40代の主婦

場所：publico（小田急線梅ヶ丘駅）

ママノユメ東京多摩スタッフ：米山・山口

ママノユメ本部：巽社長

《当日スケジュール》

１．挨拶 米山
２．株式会社トキオラボ様会社ご紹介
３．参加者自己紹介
４．「SUUPY」体験
５．感想シェア・改良希望の意見出し
６．集合写真撮影
７．ランチ交流会

後列：鴨澤∕古山∕福田/山口∕森本∕長谷川/古川
前列：平野/小野/坂下/森下/川北

概要



長谷川綾香さん @ayahase22
当日の

感想

上の子の時に据え置きタイプを使って

いましたが、音というより地響きに泣
いていたので、ハンディタイプに魅力
を感じてずっと気になっていました。
座談会で出た意見をすぐに取り入れて
、パーツなどを増やしていることにも

感動しました。



坂下亜由美さん @ayupan4
当日の

感想

コンパクトなのに、吸引力がすごくて
驚きました。

洗うパーツも少ないので、とても便利
だと思います！



森本千優さん @_yuttan_m
当日の

感想

普段使っている他社メーカーさんの音に

娘が怖がってしまうのですが、SUUPYは
なぜか大丈夫でした。
コードがあると追いかけることもできな
かったので、コードレスなのが嬉しいで
す。

実家に帰る時に持ち歩きがしやすいのも
嬉しいです。
鼻の穴が広がりそうなのは気になりまし
たが、TOKIO Labさんよりノズルにサイズ

があることを教えてもらい安心しました
。



松下愛美 @t.m___baby
当日の

感想

これまで他社メーカーさんの持ち歩き

タイプを使っていますが、電池切れ？
と思うほど吸いが悪かった。
今回試してみて、こんなにも違うのか
と思いました。
四角い電池はストックしておく必要が

あるかもしれませんが、東日本大震災
での教訓を活かしていることを知り、
製品を作る想いを感じました。



山口夏帆さん @yama.k0211wd
当日の

感想

吸引力がすごいと思いました。

持ち歩きの時は邪魔になるのでチューブを
使わず、実家に行く時はたくさん吸えるの
でチューブも持って行こうと思いました。

ノズルが浮いていることが気になってまし

たが、理由があってこの形になっていると
聞き納得しました。



鴨澤香純 @kasumiiin1225
当日の

感想

ねんねの頃は大人しくしてくれていま

したが、1歳半になり、力もついてきた
ので毎回羽交い締めにして吸引してい
ました。
手動タイプや他のメーカーさんへの買
い替えも考えていましたが、金額も安

いものではないので躊躇していた時に
、今回のモニター会があったのでタイ
ミングよかったです！
実際に使う時が楽しみです！



平野真実さん@mama_kirakira_
当日の

感想

他社メーカーのものを使っている時は

、子供も大暴れで電源コードが抜けて
しまうことも度々ありました。
見るだけでも嫌がるほどだったのです
が、SUUPYは今の所は嫌がる様子があ
りません。

ホースを洗うのが手間に思っていたの
で、SUUPYの手軽さは本当にうれしい
いです。



古川夢さん @mamechiyo120
当日の

感想

ズボラで洗うのが本当に億劫に思って

いたので、それが少ないというだけで
本当にうれしいです。
娘がよく動くので、コードレスという
点も嬉しいです。
夜、枕元にも置けるのも嬉しいです。



川北令奈さん @kedama_kurashi
当日の

感想

鼻吸い器マニアのように何種も持っていて

、SUUPYも気になっていたけれどハンディ
タイプは吸えないのでは？と思っていまし
た。実際に使っていたらすごく吸えたので
びっくりしました。
据え置きタイプは子供を押さえつけながら

「いざ吸うぞ！」という時に子供が暴れて
コードが抜けるようなこともあったけれど
、その心配もないのがいい。
今から使えるのが楽しみです！



福田千紘さん ＠9.8_nagi_
当日の

感想

他社メーカーの据え置き型と変わらな

い吸引力がありました。
大人にはSUUPYの方はうるさいと思っ
ていたが、社長さんの話聞いて、子供
にとっては気にならない音なのかもと
思いました。

今までホースを洗うのが面倒だったの
で、今後はSUUPYを愛用しようと思い
ます。



当日の

感想
小野彩さん ＠ayan_916

これまで電動の鼻吸い器を使って

いなかったので、比べることがで
きませんが、音に関しては普段よ
く使うミキサーの方がよっぽどう
るさいと思いました。
風邪を引くのは大変ですが、早く

使ってみたいです。



当日の

感想 古山由香梨さん ＠_____s.021

他メーカーさんのものは使っていても

やりにくいと思っていたが、SUUPYは
ハンディタイプで使い心地もよかった
。
吸引力もあって、持ち歩きもしやすい
ので、今後はこちらを使おうと思いま

した！



座談会で出たご意見

▷吸引力がすごい
▷音は確かに大きめだけれど、それも気にならにくらい吸引力が優れている
チャイルドロックがあるといい（ボタン長押しなどで電源が入ると良い）
┗子供が触って動くのを防ぐ、持ち歩きの時にカバンの中で動くのを防ぐ
洗えるパーツは出来るだけ凹凸が少ないと嬉しい
持ちやすいけれど、滑りやすいと感じたので、グリップがあると嬉しい
他社であるようにAmazonオリジナルカラーといった限定色があるといい
充電の残量がわかると嬉しい
ポン！と載せるだけで充電できたらいい
キャップの中にホースが収納できたらいい



総括・御礼
2024年春に産前産後ケア部のイベントで初めてSUUPYを知り

ました。商品の良さと会社の姿勢がとても印象的で、モニタ

ー座談会をぜひやりたいと思っておりましたので、今回、こ

のような機会を頂けたことを嬉しく思います。

「SUUPYは医療機器なんです。医療機器は改善するものなの

です」という服部社長の言葉に参加者の皆さんの気合いが入

り、いろんな意見が出たのはとても印象的でした。

今回挙がった意見も今後の改良のヒントになるのであれば主

催としてうれしい限りです。

この度は本当にありがとうございました。

ママノユメ東京多摩 米山 智子

統括・御礼
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